

## Presencia cooperativa en las Naciones Unidas

*Por vez primera en su historia, la Asamblea General de las Naciones Unidas invitó a las principales organizaciones no gubernamentales de carácter mundial, a ocupar su tribuna y hacer escuchar su voz, en el tratamiento de uno de los problemas candentes de la actualidad: el desarme.*

*En la sesión del 12 de Junio, la Alianza Cooperativa Internacional, por intermedio de su presidente, Roger Kerinec, hizo escuchar a los representantes gubernamentales de todas las naciones del planeta, su exhortación para encontrar los caminos que garanticen la paz y la seguridad intencional, y a la vez mejorando las condiciones de vida y acceso a la cultura de las grandes mayorías postergadas del género humano.*

*El hecho tiene para nosotros extraordinaria importancia por el reconocimiento que implica, al más de trescientos treinta y cinco millones de cooperadores se sumará a la de todos aquellos que desde la conducción política de un país o desde el modesto puesto de lucha ciudadana abogan por la destrucción de las armas de exterminio colectivo.*

*Publicamos en este número el texto completo del discurso de Kerinec. Las declaraciones y mensajes que con motivo del Día Internacional de la Cooperación dieran a conocer la Alianza, la Organización de las Cooperativas de América, el Consejo Intercooperativo Argentino y el Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos S.C.L., integran también nuestra sección Documentaria. De la consideración de todos estos materiales, así como del mensaje que el Presidente de CONINAGRO dirigiera al Congreso Cooperativo Agrario recientemente inaugurado, podrán inferir nuestros lectores de qué manera el cooperativismo, a nivel de integración, se preocupa no solo de la prestación de servicio solidario y la defensa del interés económico concreto de los asociados, sino que también se esfuerza por reivindicar las soluciones que interesan al cooperador como hombre y ciudadano. Podrán reflexionar también acerca de la importancia de la colaboración entre cooperativas y reafirmar el convencimiento de que solo a través de la unidad y la acción común de los cooperadores, nuestra voz será escuchada y tenida en cuenta.*

*Saludaremos pues este acontecimiento en la historia de la Alianza y redoblemos esfuerzos para difundir sus principios y para hacer que muchos cooperadores, aun no sumados a las falanges de la integración a nivel local, nacional o internacional, se incorporen a esta gesta de paz, solidaridad y entendimiento humano*